

Marie, la plus près de Lui, la plus humble de toutes les créatures. Et si nous soupîrons après cette véritable élévation, il est nécessaire que ce soit par cette voie. Car si nous voulons réellement être près de Dieu, ce doit être par amour pour Lui, et si nous l'aimons, nous devons penser souvent à Lui; et si nous pensons souvent à Lui, nous devons être humbles, car comment pourrait-elle être orgueilleuse la créature qui pense souvent au Créateur du ciel et de la terre !

CHRONIQUE DIOCESAINE

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque ont été nommés :
17 juillet 1888 :

M. Joseph Chicoine, vicaire à Saint-Jean.

25 juillet :

M. Joseph Lavallée, vicaire à Sainte-Scholastique.

Ordination par Mgr l'archevêque, à la cathédrale.

22 juillet :

Sous-diaconat.—RR. PP. J.-B. Meloche et J. Oloane, S. J.

25 juillet :

Diaconat.—RR. PP. J.-B. Meloche et J. Oloane, S. J.

Diocèse de Québec.—Les changements suivants ont eu lieu dans ce diocèse :

— M. Quézel, vicaire à l'église Saint-Jean-Baptiste, doit entrer bientôt dans un ordre religieux. M. le curé Plamondon a annoncé dimanche cette nouvelle à ses paroissiens du haut de la chaire.

— M. A. Michaud, du vicariat de Saint-Roch de Québec, devient procureur du collège de Sainte-Anne.

— M. A. Fortin, du vicariat de Saint-Ambroise, est transféré au vicariat de Saint-Roch de Québec.

— M. Louis Coulombe, du vicariat de Saint-Roch des Aulnaies, est transféré à celui de Saint-Ambroise.

— M. H. Lessard, du vicariat de Sillery, est transféré à celui de Saint-Jean-Baptiste de Québec.

— M. E. Verret, est transféré du vicariat de Beauport à celui de Sillery.

— M. T. Trépanier, prêtre de la dernière ordination, est nommé vicaire à Beauport.
